## Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2017



Quelle: ego Magazin, Ausgabe 24

Datum: 01.03.2017 Seite: 11

## QUALITÄTSFLEISCHWAREN FÜR DIE EU

ego



Wir gratulieren zu 25 Jahren Hamper in Mettendorf und der gelungenen Betriebsnachfolge. 1991 baute die Familie Hamper ihre Produktionsstätte in Mettendorf. Sie erweiterte damit ihren in Geichlingen ange-

siedelten, allen durch den hervorragenden "EIFEL-Schinken" bekannten Betrieb, um ein neues Segment zu erobern. Hamper Mettendorf war 1991 der erste Produzent im Kreis Bitburg-Prüm mit einer EG-Zulassung (Nr. 753) und ist spezialisierter Produzent von Halal-zertifizierten Wurst- und Fleischwaren aus Rind, Lamm- und Geflügel. Der Mini-Salami-Snack oder die Rinderschinkenspezialität "Pastirma" sind in Deutschland und anderen europäischen Ländern wie Frankreich, Großbritannien, Österreich, Dänemark oder Belgien sehr beliebt. Hamper zählt zu den Qualitätsführern in Europa.

Das Traditionsunternehmen bleibt auch in Zukunft ein Familienbetrieb. Sohn Horst Hamper leitet schon seit über 20 Jahren den Betrieb in Geichlingen und ist seit 1.1.2017 auch Inhaber. Andreas Fabry, Schwiegersohn der Eheleute Hamper, hat zum 1.1.2017 die Geschäftsleitung in Mettendorf übernommen und passend zum Firmenjubiläum den Unternehmensauftritt mit Bohl Design & Kommunikation hin zu einer starken Erzeuger-Marke "753 Hamper" überarbeitet. www.753hamper.de